

NO PIENSES QUE VAS A CAMBIAR SI ABANDONAS VUESTRO CUERPO, NO, NO HAY UN CAMBIO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 08 de diciembre de 2019

Canal: José Luis Sánchez Acosta

**NO PIENSES QUE VAS A CAMBIAR SI ABANDONAS VUESTRO CUERPO, NO, NO HAY UN CAMBIO,
NO HAY NADA SI DESDE AQUÍ NO COMPRENDES ESTA REALIDAD, ESTA VERDAD.**

[20191208] Amados míos, eres bienvenido a mi redil, pero entra, pero entren para que conozcan, coman y beban de este pan y de esta agua, para que a vosotros no les de hambre jamás, ni sed, siempre seas eterno, siempre sean eternos. Continúen unidos, porque es la prueba de la hermandad, es una prueba de la Hermandad Divina. Y también les digo, siéntense bien sobre vuestros lugares y relájense, crean que vosotros son el relax profundo.

Vengo a estar contigo como siempre, vengo a que apartes tu momento de redención, que aproveches el tiempo, este momento para hacer una nueva persona. Porque Yo les digo, no busques más tiempo, tienes que creer que este es tu tiempo, que esta es tu hora; y lo tienes que hacer, si quieres conocer un mundo nuevo, vida nueva, aun estando aquí en esta tierra. Porque Yo les digo, ¿cuándo piensas que será? Te digo que salgas de todo acto de tradición, de toda espera, tienes que creer en ti que ya eres, que eres un SER que solo está aquí para demostrarse su gran capacidad; entonces vivan este momento, hermanos, vívanlo con intensidad para que vuestro corazón se ensanche y solo viva para ello, para la redención.

Hermanos, es necesario que vosotros puedas creer que eres un SER, una vida en este mundo, háganlo y ya verán como vuestras cosas se inundan. Pero nunca se olviden de las Leyes Divinas, vosotros tienes mucho que rectificar en tu vida, y rectifica, pues. Sean nuevos SERES, sean, mis bien amados. Vosotros, si hoy se arrepienten, hoy mismo estás conmigo. Cada uno en sus hogares con vuestros hijos comprendiendo muy bien, vosotros tienes que creerte que eres el Espíritu Consolador para que puedas consolar al desvalido. Pues aquí está la llave maestra, aquí está la bandera divina, aquí está. Caminen, mis bien amados, caminen a una vida nueva, a una vida de bien. **Aparta de ti todo espejismo, todo lo que puede dominarles para que no sigas siendo un mal SER. Hoy es tiempo, hoy es el momento que vosotros debes hacerte a esto, a esta enseñanza divina.**

Hermanos, cuántas veces les he dicho que tienes que cambiar, tienes que ser diferente para que vosotros seas diferente. Adelante y no detengas el paso de tu evolución. Vosotros eres el poder en todas las cosas. Pues entonces que sea mano a la obra en donde tú mismo debes hacer tus cosas. Porque de cierto te digo, esta humanidad sus oraciones las lanzan, pero Yo os te digo, casi ninguna de ellas, nada de ellas es real. Y vosotros debes caminar, debes hacer eso, porque eso es la salvación. Entonces no tienes más que hacer, sino hacer los cambios, son los cambios divinos que deben realizar, porque todo rige ahí, todo. Pero ya es el tiempo en el que Yo les dé otros mensajes más sobre la propia vida, vida misma.

Vosotros son SERES, son SERES y por lo tanto has creado todas las cosas que hay aquí en tu tierra; y es por eso que os les pido si estás aquí aprovecha este momento, este estar. Pero llénense, pues, porque vosotros tienes que cambiar vuestros hábitos, tienen que cambiar, si están aquí demuestren en su corazón, porque solo aquel que demuestre, es aquel que va en verdad sabiendo de sí mismo.

Hermanos míos, Yo les digo, deben todos tomar fuerzas necesarias, fuerzas y así para que cada uno conozca el origen de su vida. **Yo les digo, este tiempo no es de buscar la sabiduría, es de hacer y hagan, porque es el estandarte divino de cada uno de vosotros, ustedes deben salir de donde ustedes piensan que están, solamente perdona, perdona tanto al desencarnado, como al encarnado.** Es tiempo que cada uno de vosotros vaya armando su punto, su estancia aquí, porque en esto consiste de abandonar un cuerpo; entonces adelante, háganlo, practíqueno, para que tenga validez en tu conciencia, en tu alma.

Porque esta Doctrina no es para vosotros solamente, es para todos aquellos hermanos que se han ido, que han podido apartarse de su cuerpo y están ya en sus propias vidas, en sus propios núcleos donde él así pensó; por lo tanto, para ellos también es el campo y es la oportunidad de poder realizar todo esto. Pero ya es tiempo que vosotros agarres este tiempo para practicar, para hacer. Porque, de cierto les digo Yo, Yo no te he mandado ni te mando a no demostrarte a ti mismo, si es que es aquí donde vosotros tienes que hacerlo porque vas a demostrar tu calidad de SER. Todo eso debes hacer, pues vosotros que estáis aquí hagan fluir la alegría al ambiente, hagan fluir la abundancia aquí. **Vosotros que sabéis del perdón, ámalos, pero no puedes amar a tu hermano antes que tú, primero eres tú, eres tú que debes amarte, debes perdonar, ser el perdón, que debes de ser la justicia, la justicia divina; vosotros deben ser esto para que podáis atender a todas las cosas creadas por ti mismo.** ¿Pero cómo es posible que lo hagas si no estás dispuesto? Si no hay disposición para que vosotros puedas elevar tu alma, puedas elevar tu conciencia, puedas sentir la felicidad que fluye de tu corazón hacia afuera. ¿Cómo? ¿De qué manera vas a querer hacerlo? Ya no hay tiempo, tú eres el tiempo y tú caminas. Pero aquí en esta Casa de Oración que esto lo puedas hacer. **Es bueno que vosotros te estudies a ti mismo, ya que los hombres, las criaturas de este mundo, no se ven a sí mismos.** Y entonces, de cierto os te digo, nada, no se conoce nada de la gran precipitación.

Hermanos, hermanos benditos, no se queden, solo continua. Os te he dicho, Yo no he venido a abrogar la Ley, sino a darle continuidad. Vosotros igual lo tenéis que hacer, sí. Pero dejen que salga el amor de vuestro corazón, deja que fluya, porque no fluye, está quedado, lo tienes restringido ahí en tu alma, déjalo. Vosotros tienes que ser inspirado por el amor, por la paz, y estás no vienen, sino fluyen hacia arriba, al exterior. Entonces, todo lo que hables, pienses o actúes, todo eso estará contigo conscientemente. Yo os les digo, ¿cuándo les veré, pues, buscarse a sí mismos y encontrándose y saliendo hacia afuera como espíritu y verdad? Tienes que hacerlo, tienes que hacerlo hoy, porque no hay tiempos afuera, es en ti mismo; y porque no dejas vosotros fluir delante de tu cuerpo y no les hace compartir conmigo vuestra estancia conmigo.

Hermanos, esta es la hora que vosotros tienes que prenderte a ti mismo, tienes que saber lo de ti, porque no hay más prueba que eso. Llénate, os te digo, y ya verás cómo fluyen las cosas en tu mundo, ya verás. **Para que vosotros puedas darle sanidad a vuestro cuerpo, primero deben de admitir esta verdad, porque no les siento, no les siento a vosotros, dijeran vosotros hablándole a una piedra, así es muy parecido a eso tu estancia aquí, porque no provocas esa energía, no te constatas que tú eres el que puedes hacer todo, el que puedes imantar a vuestro cuerpo mismo porque es tu cuerpo.** Y esto lo puedes hacer limpiándote, creyendo en ti y sabiendo que vosotros no son cuerpo, sino SERES en un cuerpo; el cuerpo no está contigo, tú estás con él, porque el cuerpo sin ti no tiene vida, tú eres la vida, por lo tanto está sometido a tu vida, lo tienes sometido a tu vida. Pero cuántas cosas has hecho aquí, cuánta confusión tienen que no puedes clarificar este momento, en esta hora, porque vosotros esperas reacción de tu cuerpo, de tu cuerpo hacia ti; y no, es de ti, tú que eres el SER siempre lo haces así, estás nutriendo a tu cuerpo consciente o inconscientemente.

Pero ¿cuándo será que vosotros te desafíes a ti mismo y rompas tus estatutos? ¿Cuándo será que saldrás de la prepotencia? Porque vosotros estáis ahí y no quieres salir, porque ¿sabes? Porque dentro de ella haces cosas de este mundo y estando en el mundo sagrado, en el mundo divino, ya no lo harás porque ya lo habrás comprendido todas las cosas, habrás comprendido dónde vas y que de acuerdo donde vayas harás y entonces de acuerdo a ello vendrá tu dicha o vendrá tu desdicha. Eso es lo que has hecho en este recorrido que vosotros han dado. Pero ahora hazte consciente, hazte consciente de esta vida, que tú eres todo, por ti está todo, todo en ti. Tú eres el hacedor del odio o

del amor, tú eres el hacedor de la riqueza o la pobreza, tú eres el hacedor de la perfección o de lo imperfecto, ¿o crees que viene de otros lados, mis bien amados? Todo esto eres tú, tú haces todo en tu circuito, tú lo haces. Debes comprender esto, hermanos, debes entenderlo muy claro y llevarlo a ti mismo otra vez para que vosotros no vuelvas hacer cosas que les perjudicarán, como hoy les perjudican cosas del pasado.

Amados míos, pero, ¿dónde está tu esmero? ¿Dónde está tu voluntad? ¿Dónde estás, hermanos míos? Ves que tu sitio donde estás es como si no hubiera vida. Hermanos, es porque vosotros no le das vida, hazlo y verás y todo es así, todo es así en ti, todo como hoy estés, te sientas, es como has hecho. Ahora desbarata tu pasado comprendiéndolo, comprendiendo que tú lo hiciste, ahora cámbialo, cambia y cambiará tu pasado, tu pasado es ahorita mismo y si lo cambias serás feliz, muy feliz, mis bien amados. **Todas las enfermedades de tu cuerpo físico ha creído el hombre que vienen de afuera hacia adentro, también vosotros lo crees, porque es la enseñanza que les han dado que viene de afuera hacia adentro. Y Yo os les digo, aquí les declaro que es de adentro hacia afuera, y que si bien hoy tiene tu cuerpo todos estos sufrimientos, es porque son tuyos, son las cosas profundas, son los karmas que vienes arrastrando de muchas encarnaciones hasta hoy. ¿No Yo os he dejado la base y te he dicho: “El que siembra, cosecha? Pues todo depende de ti, todo emana de ti, mis bien amados. Tu físico sufre porque tú así sufres de ignorancia, de incapacidad, es porque TÚ EL SER te falta despertar y aquí está el despertar, Yo te vengo a despertar para que ya no seas cual hoja al viento, ya no seas más, sino comprendas que eres el núcleo, el núcleo de tu cuerpo. Y entonces vosotros debes sanar tu cuerpo, debes hacerlo, porque solo vosotros lo puedes hacer y solo vosotros lo han hecho, no ha sido nada de afuera, todo ha sido de adentro hacia afuera. Tu fe es el que lo hace todo; y vosotros pones tu fe en algo y por tu fe eres sanado. Hermanos, compréndelo así, compréndelo, porque si lo entiendes así, entonces comenzarás a reparar a tu cuerpo, si vosotros encontras dicha en ti, felicidad en ti mismo como SER, tu cuerpo por añadidura sentirá esa dicha, esa felicidad y se sentirá perfecto como Dios.**

Hermanos, ves que todo está en ti, ves que todo emana de ti y ha emanado. Pues apresúrense, apresúrense a cambiar, entonces como en automático, como Yo os dije, -por añadidura- tu cuerpo será feliz, porque la felicidad vive ahí, la dicha vive ahí y eso eres tú, tú como SER. Hermanos, todo esto llévalo en tu corazón, porque esto son los secretos para que puedas andar sobre la tierra y hacer las cosas para ti. Y háganlo, pero háganlo con toda la humildad, con esa humildad divina, si vosotros no te has convertido en una humildad, no la has creído, hazlo hoy y sean humildes, sean humildes y ya verán qué no podrán alcanzar estando convertidos en la humildad, todo alcanzarás, no habrá nada que se te niegue, porque si ves tantas cosas en tu vida que se niegan, aunque las veas afuera, eres tú, eres tú mismo, amados hermanos. Hazla llegar, hazlas llegar, pero estos llegan con tu amor, con tu dicha, con tu felicidad, con tu paz, éstos llegan todos y todo se transforma en tu vida cuando vosotros funciones así, lo hagas así. ¿O crees encontrar otro método para ser grande aquí? Yo os les digo que no, no hay más métodos que la conversión, conviértanse, conviértanse y verán cómo las cosas se convierten a favor tuyo. Las cosas sí se han convertido a favor, pero también han sido al revés; porque vosotros te has volcado en el odio y odio recibes, te has volcado en la no paz y no hay paz en tu corazón, te han volcado en la enfermedad y no hay sanidad, y así lo han hecho vosotros.

Hermanos, sanen, primero sana tu alma, sánala, sánala para que sane tu mente y para que tu mente sana, sane a tu cuerpo y sea un conjunto melódico en tu vida aun estando sobre este cuerpo. Esto lo digo a vosotros encarnados, pero para los desencarnados deben de entender que ellos ya no tienen su cuerpo, no tienen un cuerpo ya que por una u otra razón lo abandonaron, lo dejaron, porque era el momento. Por lo que deben ellos recordar en sus almas, en sus mentes, es que ellos son y lo único que deben hacer es ser el amor divino, ser la paz divina, ser el contento, ser la salud espiritual y eso habrá de sanar, habrá de cambiar todo sus entornos, lo habrán de hacer para que ellos sanen. Deben saber, deben reconocer que son seres desencarnados y por lo tanto abandonaron su cuerpo porque ya era su momento, dejaron su cuerpo y que no pueden hacer con su cuerpo ya, que todo deben hacerlo de acuerdo al amor. Si en vuestra tierra no amaste, hoy es el momento de amar, si cuando estuvieron con el cuerpo no fueron bondad, hoy deben de ser la bondad profunda, la

bondad verdadera; si ellos no comprendieron, hoy deben comprender y esto hace la sanidad del alma y si están sanos del alma estarán sanos totalmente. Esto es para vosotros desencarnados, para aquellos que ya no están en un cuerpo, que ya no tienen un cuerpo, es la forma de poder estar, de poder salirse de donde están, de donde ellos están metidos. Porque no hay donde ir, no hay donde ir, pues todos los que se han apartado de un cuerpo no se han ido a ningún lado, solo están aquí mismo, aquí con vosotros en este mundo, con vosotros porque son de aquí, solo viviendo su propio mundo, su realidad o su irrealidad, tal y como ellos hayan aquilatado la vida. Hermanos, pero todo es aquí, y Yo os digo a todos ellos, aquí está la paz, aquí está el amor, aquí está la felicidad, aquí está el desarrollo del SER en donde pueden crecer totalmente. Por eso Yo os digo, levántense todos, tanto hermanos que ya no tienen cuerpo, como hermanos que todavía estás aquí con cuerpo; sean uno solo, sean un solo amor, sean una sola paz, sean una buena salud. ¿O vosotros pensáis que están en otro lado, y que en otro lado pagarán lo que han hecho? Yo les digo, no sean así, no sean así, eres de aquí, este universo es vuestra casa y aquí han hecho todo y todo debe ser devuelto a lo que es.

Porque de cierto os les digo, mis bien amados, la redención es aquí; y a vosotros encarnados por eso les invito a volverse amorosos, a volverse caritativos, a ser la luz, a ser rectos, a ser humildes, porque esa es la diferencia entre tú y tu hermano que no está en esta frecuencia. **Hay hermanos que se fueron de este cuerpo no arrepentidos, no comprendidos y ellos están en su mundo, renuentes, están allí y no podrán salir hasta que ellos aclamen la verdadera sabiduría en sí mismo; pero todos están aquí, todos, todos buscan donde estar aquí.** Está el violador que va al mundo de los violadores, está el matón y va en busca de los criminales, está el tomador y va en busca de las cantinas, y así son diversos, pero todo aquí está pasando, solo cada quien sabe lo que está pasando en su vida. Aun vosotros mismos, los que estás aquí, los encarnados, sabes lo que has hecho, sabes lo que estás haciendo, sabes lo que vas hacer, vosotros eres el autor de vuestro mundo. Pues redímanse, no pienses que vas a cambiar si abandonas vuestro cuerpo, no, no hay un cambio, no hay nada si desde aquí no comprendes esta realidad, esta verdad. Y esto es como puedes aplicarlo en tu mundo, Yo me refiero a tu mundo, a tu alrededor, a lo que quieres y no quieres, aplica esta verdad para que veas una realidad de ti mismo.

Hermanos, porque vengo solo a darte lo tuyo, lo que has olvidado por todos los tiempos que has estado, pero aquí te lo vengo a dar para que puedas vivir feliz en este universo. Amados míos, sean dichosos, pues, vosotros, canten, bailen, vosotros tienes que salir de vuestro confort, sálganse de donde están, sean intrépidos, sean atrevidos, sean audaces en vuestra vida propia, solo haz todo de acuerdo a la Ley del Padre, y verán como vuestra vida cambia, como las cosas dan otros cambios favorables a vuestra vida. Pero, ¿creen vosotros que con vuestras formas llegará lo que os deseáis? ¿Acaso el desamor da amor? ¿Acaso la enfermedad da salud? Vos lo hacéis todo, no son las cosas que te dan, sino vos das las cosas, das a las cosas. Hermanos míos, por eso Yo les digo, en vuestros hogares no esperes que llegue la felicidad a vuestro hogar, sin vosotros hacer, ser felicidad. No esperes que llegue la salud a tu vida sin que vosotros seas la salud.

Benditos sean, muchas cosas, tantas cosas quisiera Yo hacerles recordar en este tiempo, hoy mismo, pero vuestra mentecita la tienes educada, la tienes programada de cada cosa. Por eso hasta este momento y por esta mente, esto es lo que Yo os les doy y lo que Yo os les invito a seguir trabajando consigo mismo, trabajen, trabajen consigo mismo. Pero son vosotros los hacedores de todo, bueno y malo. Si no comprendes hoy esto, pero sigue adelante y más adelante lo has de entender. Por lo tanto, Yo os te digo, bendito seas y para siempre, Yo te digo.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.